

開催されたイベントや講座などを写真で紹介!!

# フオト! ホット! HOT!

3/24  
(日)

## 春の訪れを感じながら…



香焼安保地区で、「香焼チューリップまつり」を開催。約40種5万本のチューリップが咲き誇り、訪れた人々はベンチに座って眺めたり、写真を撮ったりして思い思いに楽しんでいました。また、「伊王島・香焼ウォーキング大会」も開催され、心地良い春の風を感じながら、伊王島と香焼の地を踏みしめていました。

3/20  
(水・祝)

## 長崎伝習所まつり

ベルナード観光通りで、長崎伝習所まつりを開催。「ながさきで物語をつくろう塾」や「東京出島塾」、「長崎の町ねこ調査隊塾」、「孫文・梅屋庄吉と明治大正長崎事情塾」、「在京長崎・感・考・塾」など計14の塾が平成24年度の成果を発表。長崎を盛り上げるために活動してきたそれぞれの塾は、写真やパネルの展示のほか、クイズなど参加型のイベントも行い、会場は訪れた人でにぎわっていました。



3/30 (土)  
・31 (日)

## 桜と菜の花がお出迎え♪



戸根川周辺、社が丘花園、琴海中央公園などで、「琴海花まつり」を開催。訪れた家族連れやカップルなどは、ぽかぽか陽気のもと、お弁当を広げてお花見をしたり、桜並木を散歩したりと、桜と菜の花の共演に顔をほころばせていました。琴海中央公園では、シーカヤックや竹細工などが体験でき、自然を楽しむ人々の姿が見られました。

4/7  
(日)

## 春の風物詩!長崎ハタ揚げ大会



長崎ハタ揚げ大会が唐八景公園で開催されました。春の風で強い風が吹く難しい状況のなか、ビードロ(ガラスの粉)がついたヨマ(揚げ糸)で相手のハタのヨマを切り合うハタ合戦では、激しい空中戦が繰り広げられました。空高く舞うハタを巧みに操る姿は真剣そのもの。また、子どもたちはお父さんやお母さんなどにハタの揚げ方を教わりながら、長崎伝統の遊びを楽しんでいました。

特集

市政

長崎市民

プレゼント  
「ご意見」

生活情報

健康

子育て

福祉

税

講演・講座

もよおし

おしらせ

募集